

GEDUNG PERTUNJUKAN SENI MODERN

CHANDRA ARIYA KUSUMA, IR. ARIEF RAHMAN, MT

Skripsi, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : arsitektur gedung

Abstraksi :

Dalam perkembangan dunia saat ini yang semakin pesat, istilah dunia seni hiburan bukan hanya untuk masyarakat golongan tertentu saja, melainkan digunakan sebagai panutan hidup. Dunia seni hiburan dalam perkembangannya sudah bermacam-macam jenisnya, tetapi semakin sadar manusia akan betapa pentingnya kehadiran seni hiburan, maka seni hiburan disini akan dibuat suatu wadah tempat pertunjukan yang nantinya akan menampung kegiatan seni hiburan tersebut dengan fasilitasnya. Seni hiburan disini bermacam-macam mulai dari musik, opera bahkan teater yang sudah menjadi bagian hidup masyarakat kita sejak zaman dahulu, yaitu pada saat manusia melakukan upacara ritual seperti tari dan nyanyian perang, sampai sekarang ini bahkan sudah menjadi suatu pertunjukan seni teater yang megah, mewah dan modern. Karena itu saya yakin kita memerlukan pengembangan lebih lanjut mengenai suatu wadah untuk gedung pertunjukan modern kita terutama di Jakarta ini. Tujuan pengembangan ini memerlukan suatu wadah dimana para seniman atau seniwati dapat berkumpul dan mempertunjukan karya mereka, tetapi wadah itu harus tumbuh dari akar budaya kita ini bukan budaya lain. Maka cukup relevan sekali bagi Jakarta untuk memiliki gedung pertunjukan modern yang lengkap akan fasilitas pendukung dan dapat digunakan sebagai panggung pertunjukan , serta sarana belajar dan latihan yang saling melengkapi. Untuk merespon hal ini saya membayangkan suatu bangunan yang cukup monumental dan tampil sebagai resolusi atau sebagai penyeimbang terhadap hijau yang masif ini, jadi dalam berjalan kita menemukan bangunan dan kita mendapatkan sesuatu yang setimpal atau memiliki nilai yang sama dengan proses pengalaman ruang sebelumnya, Jadi bangunan ini sebelum tampil masif monumental juga mampu memberikan gambaran suatu konseptual konsepsi geometris sebuah kotak besar.